
 

 

 

 

 第第第第 4444 回回回回        例例例例    会会会会    報報報報    告告告告        2011201120112011.7.7.7.7....22222222        通算通算通算通算 1111404404404404 回回回回    

    

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           長倉会長    

 

・・・・入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念 祝祝祝祝    

    高橋 康成会員  Ｓ61. 7. 25（25年目） 

 和田  優会員  Ｓ60. 7. 19（26年目） 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋 康成会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

和田  優会員 

    

・・・・誕 生誕 生誕 生誕 生 祝祝祝祝    

    福井 克美会員  Ｓ24. 7. 25（62歳） 

    

    

    

    

    

    

    

    

・前年度・前年度・前年度・前年度優良出席者優良出席者優良出席者優良出席者    

佐藤 了会員、菅井 紀之会員 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤 了会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菅井 紀之会員 

 

 

 

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 



 

皆さん今晩は。今日は、今年度の約束の夜間例会

を増やすという事での、初めての例会と成りました。

目的の一つでもある、時間をかけてクラブ内の事を

協議する例会となります。「30周年記念式典」「会員

増強」「プログラム」について協議して頂きたいと思

います。 

本日は、表敬訪問最後の白糠 RCへ行って参りま

した。精神的には、結構疲れましたが、良い勉強と

経験をさせて頂きました。また、19日（火）に理事

会を開催しまして、配布してあります中学校の硬式

野球大会に協賛する事が決定しています。この大会

は、中学校でのリトルシニアという硬式野球で、大

会は札幌周辺での開催が殆どでした。今までは朝 2

時に釧路を出発して試合終了後、釧路に帰ってくる

ような状況でした。昨年からは、釧路 RCが中心に

なり、釧路で大会が開催出来るようになっています。

会員の皆様には、是非大会を盛り上げるためにも、

会場に足を運んで頂きますようにお願い致します。

韓国より皆さんにお土産が届いていますので、持ち

帰り下さい。今年度より結婚祝い記念日に花を家庭

に届けるようにしました。 

 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

****    釧路 RCの活動計画書を拝受しています。理事会

の報告は、8 月のプログラムの確認、社会奉仕事

業について、国際ソロプチミスト釧路アミティ新

役員の案内を拝受、地区大会の案内が届いていま

す。 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告        次回に回します。次回に回します。次回に回します。次回に回します。 

 

 

 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    クラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラム    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    会会会会長・幹事長・幹事長・幹事長・幹事    

1.1.1.1. 30303030周年記念式典について実行委員長周年記念式典について実行委員長周年記念式典について実行委員長周年記念式典について実行委員長    福井会員福井会員福井会員福井会員    

・ 日時 6月 23日（土） 14時~18時 30分 

・ 場所 キャッスルホテル予定 

・ 副実行委員長 3名  

① 総務委員長兼務 安藤会員 

② 祝賀会委員長兼務 佐野会員 

③ 記念誌編集委員長兼務 工藤会員 

・ 会計 長井会員 

・ 司会 菅井会員（式典）、上川原会員（祝賀） 

・ SAA 木内会員 

・ ソングリーダ２名 佐藤了会員、工藤会員 

記念事業、記念講演は、もう少し時間をかけて検討

する。 

他は、後日実行委員会を開催し決める。 

 

2.2.2.2. 会員増強につ会員増強につ会員増強につ会員増強についいいいてててて        長倉会長長倉会長長倉会長長倉会長    

今年度は、30周年記念のため会員数 30名を目指し

たい。招待日を設定し招待客を皆で最低一人はリス

トアップしたい。招待状の作成。3 か月に一度集中

招待。リストアップの対応スケジュール作成、実行、

経過報告。会費の減額は難しいが、支払い方法は検

討したい。例会時にリストアップする用紙を用意し

回覧してはどうか？毎回の例会で会員増強について

アクションを起こしていきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・奉仕プロジェクト委員会・奉仕プロジェクト委員会・奉仕プロジェクト委員会・奉仕プロジェクト委員会        福井会員福井会員福井会員福井会員    

前年度の事業ですが、RI財団地区補助金による「救

命救急センター道東ドクターヘリ乗務員フライトス

ーツ寄贈」を、7月 7日に市立釧路総合病院にて、

高平院長に寄贈し、蝦名市長より感謝状が贈られま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

７月２９日（金） 

「 家族同伴 夏祭り例会 」 

会場 アクアベール 

 担当：親睦活動委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           長倉会長    

今週の会報担当：福井克美会員 


